



Les bibliothécaires veulent conforter leur rôle dans les politiques publiques

Dossier d'actu de la Gazette des communes - Publié le 11/03/2014

Avec la montée en puissance du numérique et l'évolution des pratiques culturelles et des demandes sociales, les bibliothèques sont en constante mutation. La notion de service, rendu sur place ou en ligne, ne cesse d'y gagner en importance. Ces évolutions confortent les bibliothèques dans leur place d'équipement culturel de base : au sens de première porte d'entrée vers la culture, pour nombre de citoyens de tous âges, et au sens de premier équipement dont se dotent les petites communes souhaitant amorcer une politique culturelle. Ce dossier évoque les principaux sujets dont les professionnels débattent et qu'ils souhaiteraient partager avec les élus.

Sommaire du dossier

- [Article 01](#) Les bibliothécaires veulent se repositionner dans les politiques publiques.
- [Article 02](#) L'ABF signe une « lettre ouverte aux candidats » aux élections municipales
- [Article 03](#) Entre bibliothécaires et décideurs des collectivités, l'ambivalence analysée par Anne Verneuil, présidente de l'ABF
- [Article 04](#) Un abus de pouvoir sur la bibliothèque peut toujours arriver, selon Anne Verneuil, présidente de l'ABF
- [Article 05](#) Gratuité des prêts de documents : l'ABF veut rouvrir le débat.
- [Article 06](#) Horaires des bibliothèques : ouvrir plus, ouvrir mieux ?